

## ADMINISTRATION; le nouveau nom de la Région Auvergne-Rhône-Alpes

La [REGION AUVERGNE-RHONE-ALPES](#) a officiellement trouvé son nom. Il s'agira de région Auvergne-Rhône-Alpes. Laurent Wauquiez le propose à l'assemblée le 23 juin prochain pour que ce nom soit adopté définitivement. Le président parle d'un choix de bon sens, vue l'identité des territoires du Rhône, des Alpes et d'Auvergne qu'il serait dommage de faire disparaître contre ce qu'il considère comme une invention marketing hors-sol ou un acronyme désincarné. 30.000 contributions avaient été recueillies dans le cadre d'une consultation des habitants après celle des lycéens. Le processus prendra fin le 1er octobre par la validation du nom des nouvelles Régions par le Conseil d'Etat.

[www.auvergnerhonealpes.eu](http://www.auvergnerhonealpes.eu)